



Comentario / Alfredo Figueroa (Analista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Creo que el asunto al gobierno de México se le ha complicado aún más porque el grupo de abogados que defiende al señor Zambada, en el caso mexicano, resulta ser un circuito de abogados que tiene una relación estrecha o por lo que podemos ir admitiendo, una muy buena relación con la clase política morenista que hoy gobierna el país.

“Cuando vemos no solo los homenajes de que ha sido objeto sino el conjunto de reuniones, de acuerdos y de vínculos que se advierten entre el abogado de ‘El Mayo’ Zambada y la clase política de Morena. Ahí se abre otra franja muy relevante para investigar, una franja, por cierto, sobre la que el gobierno y el propio fiscal no nos ha informado mayor cosa; es decir, ¿cuál es la relación que se establece entre este conjunto de abogados y una clase política, con uno de los personajes más emblemáticos del crimen organizado en México?. No sé si tú pudiste ver la cantidad de imágenes que han salido de muchísimos personajes de Morena, incluida la Presidenta de la República, en fin, legisladores, senadores, **Pedro Haces**, señaladamente en eventos, **Ricardo Monreal**, etcétera, con este grupo de abogados. Lo cual llama poderosamente la atención, asociado a todo lo que está en este caso”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZsgEVZjbT4Gj_HhDw?e=gLY41T